



Gonzalo González Gómez

Secretario de la O.N.G. SERSO PANGEA
c/ Manuel Muñoz 26, 1ºD
info@sersopangea.org
www.sersopangea.org

ESCUELA INFANTIL CHULAPOS

Madrid, 04 de Julio de 2016

Estimada Escuela Infantil Chulapos

Yo, Gonzalo González Gómez en nombre de la O.N.G. SERSO PANGEA que represento como presidente, tengo el placer de agradecerle los 306€ (trescientos seis euros) que hemos recibido de su parte.

En nombre del equipo directivo de nuestra asociación y sobre todo, en nombre de las personas que en la localidad africana de Bouaké, en Costa de Marfil, recibirán su gesto solidario, tenemos a agradecerles su solidaridad.

Tenemos estrecha relación desde hace más de 20 años con la O.N.G. Africana "amigos de los enfermos". Varios cooperantes nuestros han trabajado en suelo africano y apreciado la calidad y seriedad de su trabajo voluntario con niños, enfermos mentales,...

Su aportación se utilizará para mantener la CASA del BEBÉ que es una casa de acogida de bebés y niños huérfanos por la guerra o por el VIH

En nuestra página web, www.sersopangea.org pueden ver más detalles sobre nuestros proyectos y los campos y ámbitos en los que nos movemos.

Para despedirme, sólo mencionar nuestra frase de bandera:
"Gracias por ayudarnos a ayudar".

Un saludo,

Fdo:
Gonzalo González Gómez
Secretario de la O.N.G. Serso Pangea